

QUOI DE N'ŒUF

Isochem, bientôt du nouveau ?

Une partie de l'avenir du Nord-Loiret se joue aujourd'hui, à Paris. Ce mercredi, le sénateur du Loiret va plaider la cause de l'entreprise Isochem auprès du ministère de l'économie. Jean-Pierre Sueur (PS) doit faire le déplacement avec des représentants des différents sites menacés de fermeture, dont celui du pôle chimie fine de Pithiviers. À noter que les 285 salariés du groupe (96 ici) viennent de lancer une pétition sur Internet, ainsi qu'un appel aux dons pour les soutenir financièrement. À retrouver sur la plateforme lepotcommun.fr.